

## MINISTERIO DE JUSTICIA

*DECRETO 3359/1972, de 30 de noviembre, por el que se nombra Presidente de la Audiencia Provincial de Valladolid a don Policarpo Cuevas Trilla.*

A propuesta del Ministro de Justicia, previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veinticuatro de noviembre de mil novecientos setenta y dos y de conformidad con lo establecido en los artículos veinte, veintiuno y treinta y dos del Reglamento Orgánico de la Carrera Judicial y Magistrados del Tribunal Supremo, aprobado por Decreto tres mil trescientos treinta y mil novecientos sesenta y siete, de veintiocho de diciembre.

Vengo en nombrar para la plaza de Presidente de la Audiencia Provincial de Valladolid, vacante por jubilación de don Eusebio Echevarría Balmaseda, a don Policarpo Cuevas Trilla, Magistrado de la misma Audiencia.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a treinta de noviembre de mil novecientos setenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Justicia,  
ANTONIO MARIA DE ORIOL Y URQUIJO

*DECRETO 3360/1972, de 30 de noviembre, por el que se nombra Magistrado de la Sala Cuarta del Tribunal Supremo a don Félix Fernández Tejedor.*

A propuesta del Ministro de Justicia, previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veinticuatro de noviembre de mil novecientos setenta y dos y de conformidad con lo establecido en el número uno, apartado c), del artículo catorce del Reglamento Orgánico de la Carrera Judicial y Magistrados del Tribunal Supremo, aprobado por Decreto tres mil trescientos treinta y mil novecientos sesenta y siete, de veintiocho de diciembre.

Vengo en nombrar para la plaza de Magistrado de la Sala Cuarta del Tribunal Supremo, vacante por fallecimiento de don Julio Sainz Brogeñas, que la servía, a don Félix Fernández Tejedor, General Auditor del Cuerpo Jurídico Militar.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a treinta de noviembre de mil novecientos setenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Justicia,  
ANTONIO MARIA DE ORIOL Y URQUIJO

*DECRETO 3361/1972, de 30 de noviembre, por el que se acuerdan los nombramientos, traslados y promociones a la categoría de Magistrado de los funcionarios de la Carrera Judicial que se mencionan.*

A propuesta del Ministro de Justicia, previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veinticuatro de noviembre de mil novecientos setenta y dos y de conformidad con lo establecido en el artículo quinto del Decreto novecientos setenta y cinco/mil novecientos setenta y uno, de veintidós de abril, y en los artículos diecisiete, veintiséis y treinta y dos del Reglamento Orgánico de la Carrera Judicial y Magistrados del Tribunal Supremo de veintiocho de diciembre de mil novecientos sesenta y siete, así como en las demás disposiciones reguladoras de la citada Carrera,

### DISPONGO:

Uno. Don José Fernando Martínez-Sapiña Montero, Magistrado con destino en la Audiencia Provincial de Tarragona, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número siete de Zaragoza, de nueva provisión.

Dos. Don Antonio Martínez Casto, Magistrado que sirve actualmente el cargo de Juez de Primera Instancia e Instrucción número uno de Málaga pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Tarragona, vacante por traslación de don José Fernando Martínez-Sapiña Montero.

Tres. Don Pedro Díaz Calero, Magistrado que sirve en la actualidad el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número uno de Santa Cruz de Tenerife, pasará a desempeñar el Juzgado de igual clase número uno de los de Málaga, vacante por traslación de don Antonio Martínez Casto.

Cuatro. Don José Alfredo de Diego Luzuriaga, Magistrado con destino en la Audiencia Provincial de Teruel, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número once de Valencia, de nueva provisión.

Cinco. En vacante económica de nueva creación y con antigüedad de la fecha del Consejo de Ministros, se promueve a la categoría de Magistrado a don Manuel María Zorrilla Ruiz, Juez de Primera Instancia e Instrucción en situación de supernumerario, en la que continuará.

Seis. Vacante económica producida por continuación en situación de supernumerario don Manuel María Zorrilla Ruiz y con antigüedad de la fecha del Consejo de Ministros se promueve a

la categoría de Magistrado a don Juan Poch Serrats, Juez de Primera Instancia e Instrucción con destino en el Juzgado de Vich, el cual pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Teruel, vacante por traslación de don José Alfredo de Diego Luzuriaga.

Siete. En vacante económica de nueva creación y con antigüedad de la fecha del Consejo de Ministros se promueve a la categoría de Magistrado a don Rafael Estévez Fernández, Juez de Primera Instancia e Instrucción, que sirve el Juzgado de Aranjuez, el cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número uno de Santa Cruz de Tenerife, vacante por traslación de don Pedro Díaz Calero.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a treinta de noviembre de mil novecientos setenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Justicia,  
ANTONIO MARIA DE ORIOL Y URQUIJO

*ORDEN de 3 de diciembre de 1972 por la que se nombra para la plaza de Secretario del Tribunal de Orden Público a don Ladislao Roig Porras, Secretario de la Administración de Justicia, Rama de Tribunales.*

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo establecido en el párrafo quinto del artículo cuarto de la Ley de 2 de diciembre de 1963 y disposiciones orgánicas concordantes.

Este Ministerio ha resuelto nombrar para la plaza de Secretario del Tribunal de Orden Público, vacante por promoción de don Sebastián Baños de la Torre, a don Ladislao Roig Porras, Secretario de la Administración de Justicia, Rama de Tribunales, de la segunda categoría, con destino en la Sección 1.ª de lo Criminal de la Audiencia Territorial de La Coruña, dejando sin efecto la comisión de servicio como Secretario sustituto del mismo Tribunal de Orden Público que le fué conferida por Orden de 24 de mayo de 1971. El referido funcionario continuará percibiendo el sueldo y demás emolumentos correspondientes a los de su clase, a tenor de lo preceptuado en las disposiciones vigentes.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 3 de diciembre de 1972.

ORIOLO

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

## MINISTERIO DEL EJERCITO

*DECRETO 3362/1972, de 28 de noviembre, por el que se nombra Consejero Togado del Consejo Supremo de Justicia Militar al Auditor General del Ejército de Tierra don Ricardo Muñoz Gascón.*

Vengo en nombrar Consejero Togado del Consejo Supremo de Justicia Militar, en vacante correspondiente al turno de rotación entre los tres Ejércitos, al Auditor General del Ejército de Tierra don Ricardo Muñoz Gascón, cesando en su actual destino.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintiocho de noviembre de mil novecientos setenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro del Ejército,  
JUAN CASTAÑON DE MENA

*ORDEN de 28 de noviembre de 1972 por la que se rectifican las bajas en la Escala de Complemento Honoraria de Ferrocarriles de los Oficiales y Suboficiales de la RENFE que a continuación se relacionan.*

Habiendo padecido error material en la redacción de las Ordenes, de fechas 24 de octubre de 1967, 11 de noviembre de 1968 y 16 de marzo de 1970 («Boletín Oficial del Estado» números 254, 271 y 64), respectivamente, por las que causaban baja en la Escala de Complemento Honoraria de Ferrocarriles los Sargentos don José Antonio González Arias, Repartidor; don Benedicto Tobío Bustelo, Maquinista de tracción Diesel; don Mariano Encinas Gómez, Maquinista de automotor, y don Fernando Marqués Gil, Factor de circulación, se entenderán rectificadas en el sentido de que continúan en la expresada Escala con las mismas categorías.

Madrid, 29 de noviembre de 1972.

CASTAÑON DE MENA